

VANGUARDIA

Ahorraría Coahuila sólo el 0.1% de ‘megadeuda’

Comenta funcionario que deja que el [monto](#) equivaldría a un máximo de 40 millones de pesos en todo 2014; aunque sólo por intereses mensuales promedio se estarían pagando 240 millones, ó 2 mil 880 mdp al año, comentó el Subsecretario de Egresos del Estado

POR: REBECA RAMÍREZ

martes, 15 de abril del [2014](#)

Saltillo, Coahuila.- Un ahorro de unos 40 millones de pesos en el pago de intereses de la “megadeuda” de Coahuila es lo que generarían en 2014 las mejoras de la calificación crediticia del Estado, que hasta ahora han otorgado HR Ratings (calificadora mexicana) y Standard & Poor’s y mientras se está a la espera de conocer la postura de Fitch Ratings.

De acuerdo con el subsecretario de Egresos, Armando Rubio Pérez, el incremento en las calificaciones genera en el medio financiero mayor seguridad y mejor perspectiva a futuro del manejo financiero, debido a lo cual hasta ahora se ha logrado reducir medio punto el pago de intereses.

Agregó que una vez que suben las calificaciones se modifica también la tasa de interés y, por los movimientos de tasas registrados hasta ahora, Rubio Pérez indicó que para finales de año se llegará a un ahorro de 30 a 40 mdp por estos movimientos.

No obstante, cabe notar que, si ese ahorro de 40 mdp se hace efectivo, apenas estaría representando un 0.1% de la deuda aproximada de 35 mil 500 millones de pesos (estatal y municipal) con que habría cerrado la entidad en 2013.

De hecho, según reportó el propio funcionario, “por la deuda (no precisó el monto total), actualmente se pagan 240 millones de pesos mensuales, y la tasa de interés que se aplica es variable debido a que depende mucho de la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE) del mes, por lo cual cambia todos los meses”; sin embargo, reiteró que los ahorros (por las mejoras al rating crediticio de la entidad) pueden llegar hasta los 40 millones de pesos.

Asimismo, indicó que la empresa que actualmente está en el proceso de análisis de la deuda estatal es Fitch Ratings.

Indicó que la revisión de calificaciones se hace una vez al año, pero califican tanto la estructura financiera como al Estado.

Por otra parte, comentó que siguen evaluando el proyecto de Garantía de Pago Oportuno con Banobras. Sigue el análisis y revisión de números, aunque se espera que sea hasta dentro de un mes para que esto pueda concretarse, lo cual ayudaría a mejorar todavía más la situación financiera del Estado.

Cabe destacar que recientemente, HR Ratings calificó tres créditos estructurados contratados por Coahuila con Inbursa, Casa de Bolsa Multiva y el Banco del Bajío, a lo que consideró con alta calidad crediticia y que ofrece gran seguridad para el pago oportuno de obligaciones de deuda.

Días después, Standard & Poor’s subió la calificación de riesgo crediticio de largo plazo en escala nacional de “mxBBB-” a “mxBBB”, asignándole una perspectiva estable.

Según declaraciones de Ismael Ramos en marzo pasado, apenas se habría rebajado unos mil millones de pesos al capital.